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ОФИЦИАЛЬНО
Закреплены 
охотничьи угодья

Постановлением коллегии об-
ласти № 310 от 8.10.2008 г. за об-
щественной организацией «Ново-
сильское районное общество 
охотников и рыболовов» закреп-
лены охотничьи угодья в Ново-
сильском районе площадью 23,8 
тыс. гектаров сроком на 10 лет. 

* * *

Постановлением коллегии об-
ласти № 316 от 10.10.2008 г. за 
КФХ «Дубрава» сроком на 25 лет 
закреплены охотничьи угодья 
площадью 8,3 тыс. га в Верхов-
ском и Покровском районах. По-
становление коллегии области 
№ 107 от 27.06.2005 г. «О созда-
нии опытно-охотничьего хозяй-
ства ЗАО «СЕТ-Орел-инвест» при-
знано утратившим силу.

Документ направлен 
для рассмотрения

Распоряжением коллегии об-
ласти № 371-р от 28.10.2008 г. ут-
вержден проект изменений в об-
ластную программу «Социальное 
развитие села в Орловской обла-
сти до 2010 года».

Документ направлен губерна-
тору области для рассмотрения и 
внесения в областной Совет на-
родных депутатов в качестве за-
конодательной инициативы.

Одобрен проект 
закона

Распоряжением коллегии обла-
сти № 373-р от 28.10.2008 г. одоб-
рен проект закона Орловской об-
ласти «О внесении изменений в 
Закон Орловской области «Об об-
ластной целевой программе «О 
территориальном планировании 
развития территории Орловской 
области на 2005—2010 гг.».

Проект закона направлен гу-
бернатору области для рассмот-
рения и внесения в областной Со-
вет народных депутатов в качестве 
законодательной инициативы.

Установлены 
предельные индексы

Постановлением коллегии об-
ласти № 335 от 28.10.2008 г. уста-
новлены предельные индексы 
максимально возможного изме-
нения размера платы граждан за 
жилое помещение и за комму-
нальные услуги по муниципаль-
ным образованиям на 2009 год.

Службе по тарифам поручено 
осуществлять государственный 
контроль за применением уста-
новленных предельных индексов 
в порядке, определяемом Прави-
тельством РФ.

Внесены изменения
В соответствии с рекоменда-

циями Фонда содействия рефор-
мированию ЖКХ постановлением 
коллегии области № 336 от 
28.10.2008 г. внесены изменения 
в постановление коллегии обла-
сти № 35 от 8.02.2008 г. «Об ут-
верждении плана реформирова-
ния жилищно-коммунального хо-
зяйства на территории Орловской 
области на 2008—2011 годы».

Признано 
утратившим силу

В целях приведения правовой 
базы области в соответствие с 
действующим законодательством 
РФ постановлением коллегии об-
ласти № 333 от 28.10.2008 г. при-
знано утратившим силу постанов-
ление коллегии области № 220 от 
27.06.2008 г. «Об утверждении по-
рядка предоставления субсидий 
образовательным учреждениям 
высшего профессионального об-
разования на внедрение научных 
и инновационных образователь-
ных программ и проектов и уча-
стие в разработке и реализации 
целевых программ за счет средств 
областного бюджета в 2008 году».

Пресс-служба губернатора.

Это мероприятие — своеоб-
разная итоговая черта под годом 
работы корпорации по реализа-
ции целевой региональной про-
граммы строительства мало-

этажного индивидуального жи-
лья.

В работе «круглого стола» 
примут участие представители 
департамента строительной 

и жилищно-коммунальной поли-
тики Орловской области, руко-
водители строительных органи-
заций, сотрудничающих с Ор-
ловской инвестиционной ипо-
течной корпорацией, руководи-
тели районов нашей области, 
средства массовой информа-
ции.

Немаловажно, что участники 

«круглого стола» не ограничатся 
только теоретической частью. 
У них будет возможность выехать 
на строительную площадку «Ку-
ликово поле», где будет торжест-
венно сдан дом, построенный 
по прогрессивной энергосбере-
гающей технологии сэндвич-па-
нелей.

Соб. инф.

Реализация в АПК 

области крупных 

инвестиционных 

проектов, направленных 

на развитие 

промышленного и 

мясного животноводства, 

требует и новых подходов 

к формированию 

кормовой базы отрасли. 

Большая работа в этом 

направлении проведена в 

нынешнем году. 

В частности, впервые в про-
мышленных объемах начато про-
изводство кукурузы на зерно, яв-
ляющейся непревзойденным по 
богатству питательных и других 
биологически ценных веществ 
компонентом для производства 
кормов для всех видов скота и 
птицы. Зерновая кукуруза выра-
щена на площади около  десяти 
тысяч гектаров (для сравнения: в 
прошлом году эта культура зани-
мала в области всего 400 гекта-
ров).

Подбор качественных сортов 
и гибридов, использование сов-
ременной техники и научно обос-

нованных технологий позволили 
почти повсеместно получить хо-
роший урожай. В эти дни завер-
шается уборка королевы полей. 
Полностью убран урожай в под-
разделениях крупнейшего на се-
годняшний день по площадям 
производителя зерна кукурузы 
— ЗАО АПК «Юность», где под 
нее было отведено в общей слож-
ности 2600 гектаров. По Должан-
скому району на круг получено в 
среднем 70 центнеров, по Колп-
нянскому — 95 центнеров с каж-
дого гектара. До последнего гек-

тара, притом с 
рекордной уро-
жайностью — 102 
центнера на круг, 
кукуруза убрана в 
ОАО «Агрофирма 
«Мценская». На 
площади около 
двух тысяч гекта-
ров жатва завер-
шена в Покровс-
ком районе, где 

одной из инвестиционных компа-
ний получен урожай в 72 центне-
ра с гектара. В лидерах по отдаче 
полей (100 центнеров с каждого 
гектара) и крупный производи-
тель зерна из Малоархангель-
ского района — ООО «Дубовиц-
кое».

На сегодняшний день до пол-
ного завершения жатвы предсто-
ит еще убрать около 15 процен-
тов посевов. Предварительные 
подсчеты показывают, что  в це-
лом АПК области произведет в 
нынешнем году дополнительно 

около 60 тысяч тонн ценного вы-
сокопитательного зерна, кото-
рое будет хорошей поддержкой 
для кормовой базы животновод-
ства, в первую очередь промыш-
ленного типа.

Успехи в производстве этой 
культуры позволяют и дальше 
расширять горизонты ее возде-
лывания. Как отмечают специа-
листы департамента аграрной 
политики области, уже на следу-
ющий год перед АПК ставится 
задача удвоения посевов куку-
рузы на зерно. При этом необ-
ходимо предусмотреть и реше-
ние вытекающих отсюда про-
блем, в первую очередь обеспе-
чить более тщательный подбор 
выращиваемых ультраскоро-
спелых и скороспелых гибри-
дов, увеличение мощностей для 
сушки и переработки зерна, 
применение новых технологий 
его заготовки на фуражные це-
ли.  

Юрий СЕМЁНОВ. 

Малоэтажка за «круглым столом»
«Новые энерго- и ресурсосберегающие технологии 

малоэтажного строительства как антикризисные меры 

в строительной отрасли» — такова тема «круглого стола», 

который состоится сегодня в ОАО «Орловская 

инвестиционная ипотечная корпорация».

ГОССЕЛЬХОЗПРОГРАММА В ДЕЙСТВИИ

Кукуруза — животноводству подспорье

Вопросы концепции 

развития свиноводства 

в Российской Федерации 

на период до 2020 года 

поставлены в центр 

изучения и обсуждения 

участников двухдневного 

выездного заседания 

коллегии Министерства 

сельского хозяйства РФ, 

начавшего вчера свою 

работу в Орловской 

области. 

В работе коллегии принимают 
участие министр сельского хо-
зяйства РФ А.В. Гордеев, прези-
дент Российской академии сель-
скохозяйственных наук Г.А. Ро-
маненко, губернатор Орловской 
области Е.С. Строев, депутаты 
Государственной Думы и члены 
Совета Федерации РФ, замести-
тели губернаторов по аграрной 
политике, руководители аграр-
ных департаментов 20 регионов 
России, руководители научных 
центров и институтов, крупных 
инвестиционных и агропромыш-
ленных компаний.

В первый день своей работы 
участники заседания совершили 
рабочую поездку по ряду рай-
онов нашей области, где ознако-
мились с работой и перспектива-
ми развития ведущего научно-
производственного предприятия 
страны в области племенного 
свиноводства — Знаменского 
селекционно-гибридного цент-
ра. Объектами их посещения ста-

ли племенные заводы-нуклеусы 
и строящийся комбикормовый 
завод с элеватором (Орловский 
район), три производственные 
площадки репродуктора первого 
порядка (Троснянский район), 
завод по убою и переработке 
свинины (Кромской район).

На многочисленные вопросы 

о первых итогах работы центра, 
о текущих планах и перспективах 
дальнейшего развития ООО «Зна-
менский СГЦ» отвечали руково-
дитель компании — автора инвес-
тиционного проекта — ЗАО «АВК 
«Эксима» Н.Я. Демин, генераль-
ный директор ООО «Знаменский 
СГЦ» Е.Н. Климова, исполнитель-

ный директор Е.И. Сизарева.
Сегодня состоится итоговое 

заседание коллегии Минсельхо-
за, посвященное концепции раз-
вития свиноводства в Россий-
ской Федерации на период 
до 2020 года.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото Андрея САСИНА.

ВЫЕЗДНАЯ КОЛЛЕГИЯ МИНСЕЛЬХОЗА

За опытом —
на Орловщину
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В кабинете губернатора 

Орловской области 

Е.С. Строева прошло 

совещание с участием 

управляющего Орловским 

отделением Пенсионного 

фонда РФ 

Н.М. Баранчикова, 

начальника областного 

управления социальной 

защиты населения 

Н.В. Ужокина, 

руководителя 

департамента финансовой 

политики 

В.Г. Щипковой, первого 

заместителя губернатора 

Ю.В. Коростелкина. Вёл 

совещание Е.С. Строев.
Е.С. Строев: 

— Сегодня мы должны рассмот-
реть один вопрос, связанный с со-
циальными выплатами. Вы знаете, 
что недавно состоялось заседание 
Правительства Российской Феде-
рации, на котором открыто  было 
сказано, что отдельные статьи 
бюджета этого и следующего года, 
связанные с серьёзными нацио-
нальными проектами и програм-
мами, будут скорректированы, но 
при этом было жёстко подчёркну-
то: все вопросы социальных вы-
плат, социального обеспечения, 
заработной платы должны оста-
ваться неуклонно под контролем 
органов власти — и федеральной, 
и региональной. Я хотел бы узнать 
у руководителей социальных 
служб, какая обстановка сейчас в 
этой сфере в Орловской области.

Н.М. Баранчиков: 
— Я хотел бы прежде всего 

сказать о том, что в области 259 
тыс. пенсионеров, 232 тыс. полу-
чателей ежемесячных денежных 
выплат. Они выплачиваются свое-
временно и в полном объёме. 
Этому способствует и то, что эко-
номика Орловской области раз-
вивается сегодня стабильно. Рас-
тёт производство, растёт зара-
ботная плата,  соответственно 
растут отчисления в бюджет Пен-
сионного фонда. Наши расходы 
по году составят 15 млрд. 614 
млн. рублей. Это на 3 млрд. 300 
миллионов больше, чем было в 
прошлом году. Средний размер 
пенсии по области в текущем го-
ду вырос на 814 рублей. У нас есть 
все основания говорить о том, что 
рост размера пенсий будет про-
должаться и в следующем году. В 

общей сложности — на 37, 1%. Та-
ким образом, мы ожидаем, что за 
2009 год средний размер пенсии 
увеличится на 1175 рублей и к 
концу года будет составлять 5600 
рублей.

Н.В. Ужокин: 
— Большая категория граждан 

Орловской области пользуется 
мерами социальной поддержки, 
определёнными законами Орлов-
ской области и федеральными за-
конами. Детские пособия, выпла-
ты многодетным семьям... Выпла-
ты производятся в первых числах 
месяца, в срок и в полном объёме. 
Вторая категория — это пожилые 
люди: ветераны труда, труженики 
тыла, реабилитированные, вете-
раны труда Орловской области. 
Они также получают ежемесячные 

выплаты в размере 350 рублей. 
Что касается выплат на декабрь, 
уже на сегодня мы имеем практи-
чески в полном объёме денежные 
средства на счету департамента и 
ведём проработку вопросов, как в 
конце декабря проплатить январь. 
На сегодня ни претензий, ни заме-
чаний у получателей пособий нет.

В.Г. Щипкова: 
— Наш бюджет на сегодня по 

доходам исполняется с динами-
кой 140%. Это дополнительно  2 
млрд. 700 млн. рублей. Эта дина-
мика позволяет нам исполнять 
расходы с опережением. Это 
удаётся  потому, что бюджет 
сформирован таким образом, что 
все защищённые статьи бюджета 
и публичные обязательства будут 
исполняться в первую очередь. 

Ю.В. Коростелкин: 
— На координационном совете 

рассмотрена программа развития 
промышленности Орловской об-
ласти до 2016 года. На сегодняш-
ний день промышленность рабо-
тает устойчиво, динамично. За ок-
тябрь индекс промышленного про-
изводства не упал, а увеличился, 
составив 7%. Есть определённые 
моменты, связанные с кризисны-
ми явлениями, однако, считаем, 
это временно. Сегодня гарантиро-
ванно можем заверить: спада про-
изводства до конца текущего года 
не ожидается, а ряд предприятий, 
особенно предприятий машино-
строения,  к концу года обязуются 
и  значительно поднять объёмы 
производства, и увеличить на 
5—10 % заработную плату. 

Е.С. Строев: 
— Хотел бы ещё раз подчерк-

нуть: вопрос социальных выплат 
— это вопрос стабильности обще-
ства. Какой бы кризис ни случил-
ся, мы при любой ситуации обяза-
ны защищать  население, и пре-
жде всего — его малообеспечен-
ные слои. Самая лучшая защита — 
дать рабочие места, а дальше — 
подумать на предмет повышения 
заработной платы. Кризис, конеч-
но, коснётся Орловской области, 
но не в такой степени, как других 
областей, в которых развита  ме-
таллургическая промышленность, 
собирают автомобили и др. Наша  
область ориентирована на аграр-
ный комплекс. У нас есть всё, что-
бы надеяться, что мы более мягко 
пройдём кризисную обстановку.

Анжела САЗОНОВА.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Центры занятости 
«выходят в народ»
Районные центры занятости 
населения Орловской области всё 
чаще практикуют метод «выхода в 
народ», организуя в удаленных 
сельских поселениях выездные 
консультационные пункты. Только 
за последние два месяца 
специалисты центра занятости 
Орловского района побывали в 
четырёх сельских поселениях 
— Масловском, Жиляевском, 
Знаменском и Спасском.
Ситуация с занятостью трудоспособного 

населения во всех поселениях разная, а по-
тому и посещали передвижные консульта-
ционные пункты далеко не одинаково. На-
пример, в Масловском все, кто хочет рабо-
тать, уже работают: «родная» агрофирма 
обеспечивает рабочими местами и зарпла-
той. Зато в Жиляевском найти работу — 
проблема: там всего две фермы и они пол-
ностью укомплектованы кадрами. 

Житель Знаменки А.Н. Родионов встал на 
учёт в центр занятости только после органи-
зации в сельском поселении выездного кон-
сультационного пункта. И не пожалел. Быв-
ший формовщик железобетонных изделий 
уволился с работы, почувствовав, что уже 
«физически не дотягивает» до требуемого 
уровня. Предпенсионный возраст был по-
мехой для нового трудоустройства. Но вот 
его проблемой занялись специалисты цент-
ра. Не прошло и двух недель после поста-
новки на учёт, как Александр Николаевич по-
лучил направление на новое место работы. 

Выездные консультационные пункты по-
могли уже многим найти подходящую работу. 

Соб. инф.

Возле прикрытой 

строительными лесами 

колокольни возводящегося 

в поселке Залегощь храма 

недавно закипела необычная 

работа: колокола привезли!
Огромная милицейская фура (до-

ставка ценнейшего груза была довере-
на орловской вневедомственной охра-
не) медленно заехала на тесную строй-
площадку. Подъемный кран осторожно 
развернул стрелу. Первым поднимает-
ся самый тяжелый колокол — 3 тонны 

610 кг. Следующий — больше полуто-
ра тонн. А всего для звонницы достав-
лено девять колоколов. Последние 
два рабочие подавали из фургона ру-
ками.

Путь колоколов до Залегощи оказал-
ся неблизким — они были заказаны 
в Донецке. После прохождения тамож-
ни колокола были доставлены в под-
московный Серпухов, а уже оттуда их 
везли на Орловщину.

Евгений ЛОКТИОНОВ.

Фото автора.

СОВЕЩАНИЕ

На социальных выплатах кризис не отразится

В решающем матче с золо-
тоорловцами встретились сту-
денты ОрелГТУ. Игра получи-
лась интересной. Зрители, 
пришедшие в этот теплый и яс-
ный ноябрьский день на ста-
дион, не пожалели об этом. 
Хорошие скорости, продуман-
ные комбинации, желание каж-
дого из соперников стать луч-
шим и град мячей — что еще 
надо настоящему болельщи-
ку?

Первый тайм прошел в рав-
ной борьбе. Каждая из команд 
имела неплохие возможности 
открыть счет, но самоотвер-
женная игра защитников и вра-

тарей не позволила ни студен-
там, ни нарышкинцам сделать 
это. А вот вторая сорокапяти-
минутка осталась за «Золотым 
Орлом». Гол Утина и три неот-
разимых удара Широбокова 
определили победителя тур-
нира. Студенты, конечно, 
предпринимали попытки отыг-
раться, но в этот день фортуна 
была не на их стороне.

В церемонии награждения 
победителей и призеров тур-
нира принял участие предсе-
датель Орловского областного 
Совета народных депутатов, 
секретарь Орловского регио-
нального отделения ВПП «Еди-

ная Россия» И.Я. Мосякин:
— Считаю, что, приняв ре-

шение о проведении турнира 
на Кубок «Единой России», мы 
не ошиблись в выборе. Ведь 
мы, пусть и ненамного, про-
длили футбольный сезон как 
игрокам, так и болельщикам. 
12 команд, которые приняли 
участие в этом состязании, 
позволяют нам с оптимизмом 
смотреть в будущее, и думает-
ся, что эти соревнования ста-
нут ежегодными. Приятно, что 
в первом турнире боролись за 
награды не только городские 
команды, но и сельские кол-
лективы. Что касается сегод-
няшнего финала, то, наверное, 
справедливо, что кубок завое-
вали футболисты Нарышкино. 
Сердечно поздравляю Сергея 
Григорьевича Потемкина, де-
путата облсовета и руководи-

теля компании «Золотой Орел», 
с победой. Его компания дела-
ет многое для развития спорта 
на Орловщине, взять хотя бы 
ежегодные легкоатлетические 
пробеги, которые проводятся 
в Урицком районе благодаря 
его «Золотому Орлу». Ну а что 
касается сегодняшнего фина-
ла, то сплав опыта и молодо-
сти у нарышкинцев оказался 
решающим в споре, кто силь-
нее на данный момент. Коман-
да ОрелГТУ стала второй, но 
я хочу их поздравить с недавно 
завоеванным золотом в пер-
венстве области.

Грустно, что сезон закон-
чен, но в следующем году фут-
больные баталии закипят с но-
вой силой, и мы вновь пораду-
ем болельщиков хорошими 
спортивными результатами.

Игорь КОНЫЧЕВ.

Кубок «Единой России» — у «Золотого Орла»

БЛАГОВЕСТ

Девять голосов 
для Залегощенской звонницы

В среду на искусственном поле стадиона ДЮСШ № 3 

прошел финал розыгрыша Кубка по футболу 

на призы Орловского регионального отделения ВПП 

«Единая Россия», в котором победу завоевала 

нарышкинская команда «Золотой Орел».

Изменения 
в движении трамваев

В связи с проведением капитального ре-
монта трамвайного пути по ул. Пушкина (на 
участке от пер. Хлебного до ул. Ляшко) с 
21.00 14 ноября до 6.00 17 ноября будет 
временно закрыто движение трамваев мар-
шрута № 3 на участке от ул. 1-й Курской до 
кольца ул. Пушкина. 

Движение трамваев будет организовано 
от железнодорожного вокзала до завода 
«Химтекстильмаш» и школы № 35.


